



ASF alerta que Conade paga sueldos de 10 a 30 mil pesos a más de 100 atletas que no existen



Ana Gabriela Guevara

ASF alerta que Conade paga sueldos de 10 a 30 mil pesos a más de 100 atletas que no existen

RAFAEL ORTIZ HABIB

Vaya problema que enfrenta la titular de la Conade, Ana Gabriela Guevara, luego de que Auditoría Superior de la Federación (ASF) descubrió que la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) pagó a discreción y sin rendición de cuentas sueldos de 10 a 30 mil pesos a más de 100 atletas que no existen, además de que se descubrieron varios depósitos por concepto de nóminas a personas que son ajenas a la comisión e hasta desvíos de dinero para la compra de artículos y materiales.

Y aunque ASF ya envió una primera alerta por varias irregularidades en el gasto de la dependencia citada, *esta todavía no ha podido comprobar sin comprobar el uso que se le dio a los recursos públicos que se utilizaron para el pago mensual de trabajadores y deportistas fantasmas, pues no se ha comprobado que dichas personas existen.*

Incluso la Secretaría de la Función Pública (SFP) emitió varios extrañamientos de forma oficial para que la comisión del deporte en México explique el gasto de los recursos que se emplearon en estas áreas, pues en caso de que no exista documentación debida, entonces hay un daño al erario muy grave. Mientras eso sucede, su titular se mantiene callada.

Conade no ha podido mostrar pruebas que demuestren que no se realizaron transferencias de hasta 10 millones de pesos a grupos de aviadores entre 2019 y 2020, y



los recursos que se pagaron a contratistas de diferentes giros.

De acuerdo con el informe de la Cuenta Pública 2020 publicado por la Auditoría Superior de la Federación, la Comisión Nacional del Deporte (Conade) tiene que aclarar el destino de **377.1 millones de pesos que no pudieron ser justificados, el doble de lo que debió comprobar en el ejercicio de 2019.**

Desde que **Ana Gabriela Guevara** asumió el cargo como titular de Conade han salido a la luz muchas irregularidades,

hay denuncias por malos manejos y hasta por intento de homicidio, adjudicaciones directas en la contratación de bienes y servicios sin justificar la excepción al procedimiento de licitación pública.



Ana Gabriela Guevara

